

Il y a la pétanque à la téloche. On assiste à une victoire de l'équipe dirigé par Gasparini, tandis que Puccinelli essuie ses larmes et sa sueur dans un coin. cette victoire suffira pas à foutre Gasparini dans le final four. C'est con, ils ont été bons. Juste après, il y a les experts. Ça fait peur les experts. Il se souvient d'un épisode qui lui a fait vraiment peur. C'était un cyber-criminel qui infiltrait les webcam des ordinateurs portables de tout Manhattan. Il vendait des cybers-vidéos à des cybers-clients en faisant un tas de victimes qui, elles, étaient bien réelles. Et ça lui a fait d'autant plus peur, que son outil de travail principal, à Lucien, c'est sa webcam. Après ça, il avait foutu un gros scotch gris sur sa caméra. Parce qu'il sait déjà pas qui il a en face de lui, si en plus il est pas au courant qu'on le regarde, ça devient compliqué à gérer. Lucien en slip en télétravail en permanence. Il enlevait le gros scotch gris de sa caméra et allumait l'appareil.

1. Sur votre Mac, choisissez le menu Pomme
2. > Préférences Système, cliquez sur Sécurité et confidentialité, puis sur Confidentialité.
3. Sélectionnez « Appareil photo ».
4. Cochez la case **lilcam4bigdicks.com** pour l'autoriser à accéder à votre caméra.

Décochez la case pour désactiver l'accès de cette app.

Si vous désactivez l'accès d'une app, vous serez invité à le réactiver la prochaine fois que cette app essaiera d'utiliser votre caméra.

Un gars en slip rouge le regardait avec désir, tendresse et avec une trique d'enfer. Il accepta de payer pour passer en conversation privée. Très vite il n'y avait plus ni slip rouge, ni sourire attendrissant. Il y avait de la concentration, une veine ressortait sur son front luisant due à l'effort. Son visage est rouge maintenant. Rouge comme le visage d'un fonctionnaire profitant de sa semaine de vacances pour partir à la mer, prendre le soleil. Rouge comme le visage d'un fonctionnaire qui à trop pris le soleil.

Il alluma le gaz, s'alluma une clope avec. Il en profita pour réchauffer quelques raviolis à la sauces stagnant dans le frigidaire.

Il avait maintenant les poumons plein, le ventre plein, les poches pleines mais les couilles vides.

Il avait laissé le gaz allumé dans l'espoir de se griller une dernière clope avant de pioncer, l'affaire de deux-trois heures pas plus, avant de reprendre une journée de travail depuis son salon-chambre-cuisine-chiotte de 18m2. Il sortait pas souvent de chez lui, Lucien. Il voyait un peu de monde à travers son ordi mais c'est bien un des seuls contacts qu'il liait avec l'extérieur.

Le gaz tournait, son crâne tournait, son corps tombait sur le plancher, les pompiers arrivaient.

Sur la page internet de *lilcam4bigdicks.com*, on avait posté un message annonçant la mort de Lucien, le 23 novembre 2006, avec comme épitaphe virtuelle: un excellent membre, excellement membré, manquera à bon nombre de membres ce soir. Luchienpourchien78 à donné tout au long de sa carrière 100% de lui même, honorez-le, regardez-le.